
影評之見 

04-16 

伊芙和羅伯正聊著地方報紙上的新影評人： 

羅伯：嘿，你看到新影評人對那部新電影所寫的影評了嗎？挺嚴苛的！ 

伊芙：但她說得對極了，現在的確有太多電影重噱頭勝過內容。那些電影通常看前面就可以預知結果。 

羅伯：精彩的故事情節當然不錯。我最討厭看電影時可以猜出接下來的劇情發展。 

伊芙：那個新影評人認為，好的故事內容比令人眩目的特效重要。 

羅伯：是啊，但像是電影「哈利波特」和「珍珠港」裡的特效真的是很棒！ 

伊芙：「哈利波特」的劇情還不錯，但是「珍珠港」的可真遜。 

羅伯：管他呢，我還是喜歡像是「人魔」那樣的電影，血肉橫飛、血淋淋的。 

伊芙：但光看那些肚破腸流和鮮血淋漓的畫面，哪有什麼緊張懸疑可言？根本毫無想像的空間。 

羅伯：那倒是真的，嘿，你還記得好萊塢以前拍的片子嗎？希區考克的「驚魂記」把我嚇死了，電影

裡倒是沒有許多暴力的鏡頭。 

伊芙：一點也沒錯！緊張懸疑的氣氛是來自影片沒有直接呈現的部分。 

羅伯：電影最後令人意外的結局更是令我印象深刻，我想有時候保留之處反而有更大的想像空間吧。 

 

04-17 

伊芙和羅伯繼續討論電影和新影評人： 

羅伯：我覺得這個影評人不但不喜歡好萊塢的賣座片，許多好萊塢的大明星她也同樣不喜歡。 

伊芙：一個演員的片酬高，不代表他就是好演員，葛妮絲派特洛的演技就乏善可陳。 

羅伯：是啊，不過她真的很漂亮。 

伊芙：我是怎麼說的，重看不重用？ 

羅伯：嘿，還是有些好演員是值得百萬片酬的，湯姆漢克斯就是。 

伊芙：他的確是位好演員，雖然他從沒演過獨立製片的電影。 

羅伯：小成本的電影不見得品質就比較好。 

伊芙：報上的那個新影評人似乎比較欣賞藝術電影。 

羅伯：我認為看電影就該看自己想看的，誰管某某影評人怎麼說？我看電影會自己判斷它是不是有好

的劇情、精彩的演技、是不是夠懸疑、逼真的特效等等…… 

伊芙：沒錯，這的確因人而異，你當然可以參考影評的說法，但是一部電影的好壞最後還是取決在你

自己。 

羅伯：說得一點也沒錯！ 

 


